



Descarta MC ir con Alianza a 'una nueva derrota'

GUADALUPE IRÍZAR

El dirigente de Movimiento Ciudadano (MC), Dante Delgado, refrendó la estrategia de su partido de ir solo rumbo a la elección presidencial de 2024.

Insistió en que la única Oposición frente al Gobierno de la Cuarta Transformación es MC.

Cuestionado sobre una eventual reunión con líder del PAN, Marko Cortés, el emecista la descartó y recordó las agresiones, junto con el **tricolor**, contra su partido en Nuevo León.

"Es un agravio permanente del PRIAN contra de Movimiento Ciudadano. ¿Cómo nos vamos a sentar con eso? Además, por no ir con ellos nos ofenden", contestó.

Reiteró que no irán con **PRI** y PAN hacia una nueva derrota ni a hundirse, ironizó, como el Titanic.

"Quieren que nos subamos al Titanic. Quieren un acuerdo que sea en el fondo marino, donde se está depositando su barco lleno de cuarteaduras. Eso no es posible. Nos quieren a nosotros de violinistas en su orquesta imaginaria", agregó.

Reprochó que la alianza

Va por México "fanfarronee" con la victoria en Coahuila, cuando se las pusieron, "como dicen en mi pueblo, peladita y en la boca".

Sostuvo que su partido se quiso distinguir de la estrategia del **PRI** y del PAN, pues, dijo, juntar "el agua con el aceite" ha llevado a 22 derrotas y ha conseguido más Embajadas que gubernaturas.

"El problema que ellos traen en su mente es combatir a Andrés Manuel y él les va marcando todas las direcciones y ellos van cayendo en eso, y es ahí en donde quisimos distinguirnos en la elección del Estado de México y Coahuila", explicó.

Defendió la decisión de no participar en los comicios del domingo pasado en el Edomex, pues consideró que sólo hubieran recibido ataques rumbo a 2024.

"Que no nos echen la culpa a nosotros. Porque si hubiéramos participado, las mismas personas que de buena fe creen que ese es el camino a seguir, a pesar de que ya han tenido 22 reveses, iban a estar fregándonos durante la campaña", indicó.

Delgado mencionó que en las elecciones de 2021 ellos hablaban de voto útil,

sugiriendo que el voto inútil era por MC, pero resulta, dijo, que su partido ganó ese año la gubernatura de Nuevo León, y las Alcaldías de Monterrey, y Guadalajara, "y ellos no ganaron nada".

El ex Gobernador de Veracruz también hizo referencia a las encuestas que se utilizan en campaña con datos manipulados.

"Ustedes saben que ahora salen muchas encuestas, y nos iban a 'achaparrar', y en la fase final iban a estar pidiendo que declinara nuestro candidato. Evitamos todo eso y dijimos: vayan a su realidad", añadió.

En conferencia desde Mérida, el coordinador de MC, acompañado de la ex Gobernadora de Yucatán,

Ivonne Ortega y el diputado federal Salomón Chertorivski, calificó de "sepulturero" al líder del **PRI**, **Alejandro Moreno**.

"No quiero personalizar en **Alito** más que al sepulturero del **PRI**, y hay elementos para decirlo, no se trata de descalificar a alguien", señaló.

El senador emecista presumió que él, lo personal, tiene incluso más amigos que **Alito** en el **tricolor**.